



5 Pièces

170 m²

Réf. 1559

1 557 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, dans un environnement arboré, charmante maison rénovée en totalité en 2023 d'environ 165m2. Cette rénovation de qualité allie parfaitement le style landais avec un style contemporain via ses larges ouvertures donnant sur terrasses. La zone de vie de 60m2 est composée d'un salon, salle à manger, une cuisine us avec un cellier buanderie attenant. Pour compléter le niveau de vie de plain pied vous trouverez une chambre avec sa salle d'eau privative et un wc séparé. A l'étage le palier pouvant faire office de bureau vous captive par sa belle ouverture donnant sur la pinède, ...

In absolute calm, in a wooded environment, charming house completely renovated in 2023 of approximately 165m2. This quality renovation perfectly combines the Landes style with a contemporary style via its large openings opening onto terraces. The living area of 60m2 is composed of a living room, dining room, a kitchen with an adjoining laundry room. To complete the living level on one level you will find a bedroom with its private bathroom and a separate toilet. Upstairs the landing which can be used as an office captivates you with its beautiful opening overlooking the pine forest, also 2 ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

